
SCANNEZ MOI!

Scannez le code QR ou visitez notre portail web à l'adresse suivante 

Offre exclusive Rogers pour les employés du Secteur Public

Économisez jusqu’à 30 $ par mois sur certains
forfaits Infini de Rogers pour vous et les membres
de votre famille, profitez également d’offres
incroyables sur les appareils les plus populaires.

NorCom - Rogers
514-904-0955 Option : 2

support@norcom.ca
https://norcom.biz/cspq#productMenu

L’offre est d’une durée limitée et peut être modifiée sans préavis. Des frais de configuration de 50 $ s’appliquent pour configurer votre appareil et les services connexes. Taxes en sus. *Les forfaits de données Infini de Rogers comprennent un lot de données à haute vitesse sur le réseau de Rogers, dans les zones de Couverture étendue au
Canada et dans les destinations où Partout chez vous est offert (consultez rogers.com/partoutchezvous). L’accès à la 5G est inclus sans frais supplémentaires. L’accès à la 5G nécessite un appareil compatible avec la 5G dans une zone où la couverture 5G est offerte (consultez rogers.com/couverture). Une fois que vous avez épuisé le lot de
données à la haute vitesse de votre forfait, vous continuerez d’avoir accès aux services de transmission de données à la vitesse réduite pouvant atteindre 512 kbps (pour le téléversement et le téléchargement) sans frais d’utilisation excédentaire, et ce, jusqu’à la fin de votre cycle de facturation en cours. Le courriel, la navigation web, les
applications et le visionnement ou l’écoute en continu continueront de fonctionner à la vitesse réduite, ce qui altérera vraisemblablement votre expérience. Nous vous enverrons un message texte lorsque vous aurez utilisé 90 % du lot de données à la haute vitesse inclus dans votre forfait et un autre lorsque vous en aurez utilisé 100 % et
vous donnerons la possibilité d’acheter un Accès Rapido pour ajouter des données à la haute vitesse à votre forfait. L’inscription à la facture en ligne est exigée pour ce forfait. Dans tous les cas, l’utilisation est assujettie aux Modalités de service et à la Politique d’utilisation acceptable de Rogers. Consultez rogers.com/modalites. Les offres
peuvent être modifiées sans préavis. 1 Le rabais est applicable aux lignes principales et additionnelles. Exclut les lignes additionnelles associées à une Clé Internet, à un Point d’accès, à une Centrale sans-fil, à un forfait Appels et textos ou à la Téléphonie résidentielle sans fil. L’offre ne peut être combinée à un autre rabais sur les frais de
service mensuels, à moins d’indications précises à cet effet. Un changement de forfait ou d’appareil mettra fin au rabais. © 2022 Rogers Communications. 2 Un rabais de 5 $ par mois est applicable sur certains forfaits Infini de Rogers disponibles dans le cadre du programme privilège de Rogers pour les clients qui s’inscrivent au paiement
automatique (non rétroactif). L’enregistrement aux paiements automatique doit demeurer actif avec un forfait éligible pour conserver le rabais. Le rabais prendra fin si vous passez à un forfait inéligible ou si vous annulez les paiements automatiques. © 2023 Rogers Communications.



SCAN ME!

Scan the QR code or visit our web portal at the following address

Exclusive Rogers offer for Public Sector employees

Save up to $30 per month on select Rogers Infinite
plans for you and your family, plus take advantage
of incredible deals on the most popular devices.

NorCom - Rogers
514-904-0955 Option : 2

support@norcom.ca
https://norcom.biz/cspq#productMenu

Subject to change without notice. A Setup Service Fee of $50 applies to setup your device and related services. Taxes extra. A one-time Employee Pricing Fee of $50 may apply for existing customers. Existing customers with an in-market Rogers consumer plan with 6 months or less tenure on their term plan switching to the plan above are
not eligible to receive this discount. This offer cannot be combined with any other consumer promotions and/or discounts unless made eligible by Rogers. *Rogers Infinite data plans include data at high speed up to the data bucket included in your plan on the Rogers network, extended coverage areas within Canada, and Roam Like Home
destinations (see rogers.com/roamlikehome). 5G access included at no extra charge. 5G access requires a 5G-enabled device in an area where there is 5G coverage (see rogers.com/coverage). Once you have reached the high speed data allotment of your plan, you will continue to have access to data services with no overage beyond the
high speed allotment at a reduced speed of up to 512 kilobits per second (for both upload and download) until the end of your current billing cycle. Applications such as email, web browsing, apps, and audio/video streaming will continue to function at a reduced speed which will likely impact your experience. We will send you a text
message notifying you when you have used 90% and 100% of the high speed allotment included in your plan with the option to purchase a Speed Pass to add more high speed data to your plan. Plan requires registration for online billing. In all cases, usage is subject to the Rogers Terms of Service and Acceptable Use Policy,
rogers.com/terms. Offers subject to change without notice. 1 Discount available on both primary and additional lines. Excludes stick, hotspot, rocket hub, Talk & Text and Wireless Home Phone additional lines. May not be combined with any other monthly service fee discount offer unless specifically stated. Plan change or phone upgrade
will cancel the discount. 2 A $5/month discount is available on eligible in-market Rogers Infinite plans available on Rogers Preferred Program to customers who set up Automatic Payments on their account (not retroactive). You must keep Automatic Payments active with an eligible plan to maintain this discount. Discount will end if you
move to an ineligible plan or cancel Automatic Payments. © 2023 Rogers Communications.


